

Morena gana gobernaturas de Puebla y Baja California



Ciudad de México, 3 jun (RHC) Tras el cierre de las votaciones y la elaboración de los primeros conteos, los representantes del Partido Morena a las gobernaciones de Puebla y Baja California se habrían impuesto en las urnas, informaron medios locales.

Es así como el Movimiento Regeneración Nacional (Morena), del presidente Andrés Manuel López Obrador, consolidará su dominio en ambos estados donde se votó para gobernador, resalta Telesr.

Según los resultados preliminares, el candidato de Morena en Puebla, Miguel Barbosa, obtuvo cerca de 49 por ciento de los votos, por delante de sus rivales del Partido Acción Nacional (PAN), Enrique Cárdenas, con 33 por ciento y del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alberto Jiménez, con 15 por ciento.

Incluso Barbosa ya celebró su victoria, aunque aclaró que aguardará a los resultados oficiales, y sostuvo que "este triunfo de la coalición es el reconocimiento de la voluntad ciudadana con la Cuarta Transformación". Los cómputos oficiales se darán a conocer el próximo miércoles.

De esta manera Puebla elige gobernador luego de que el pasado 24 de diciembre Martha Érika Alonso, quien recién había asumido el cargo, murió en un accidente aéreo junto a su esposo, el senador Rafael

Moreno Valle.

Una tendencia similar se observa en Baja California, donde el candidato a gobernador de Morena, Jaime Bonilla, aventajaba a sus rivales del PAN, Óscar Vega, y del PRI, Enrique Acosta, de acuerdo con algunos medios.

Unos 2.811.075 ciudadanos de Baja California decidirán en las urnas el futuro de la entidad, al renovar la gubernatura (desde hace 30 años en poder del PAN), cinco alcaldías y las 25 curules del Congreso estatal, 17 por mayoría relativa y ocho por representación proporcional.

Las elecciones transcurrieron de manera ordenada, indicó este domingo a medios de prensa locales el consejero electoral del INE, Benito Nacif.

Un total de 13.574.257 ciudadanos de los estados de Baja California, Puebla, Quintana Roo, Tamaulipas, Durango y Aguascalientes fueron convocados a elegir 148 cargos de representación popular: dos gobernadores, 86 diputados locales y 60 presidentes municipales.

Estas son las primeras elecciones que se realizan en el Gobierno de López Obrador, quien asumió el pasado 1 de diciembre.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192361-morena-gana-gobernaturas-de-puebla-y-baja-california>



Radio Habana Cuba